



COMMUNIQUE DE SOUTIEN

RECONNAISSANCE AU CD31 : COMMENT DETOURNER LE SENS DES MOTS

La Fédération des Personnels des Services Publics et des services de santé apporte tout son soutien à son syndicat FO du Conseil Départemental de Haute Garonne et aux agents de cette collectivité actuellement mobilisés pour obtenir une véritable reconnaissance de leur engagement.

La Collectivité a cyniquement nommé « RECONNAISSANCE » un projet de gestion des ressources humaines qui ne répond en rien aux attentes et aux besoins des agents. La Fédération soutient sans réserve les revendications légitimes de son syndicat et des agents qui se sont impliqués sans compter depuis des années.

A l'appel de 4 syndicats dont notre syndicat FO, la forte mobilisation du 8 mars, a démontré la volonté des agents d'être véritablement reconnus La prochaine mobilisation elle, s'annonce encore plus forte.

La Fédération FO SPS demande instamment au Président du Conseil Départemental d'ouvrir de réelles négociations pour la revalorisation du régime indemnitaire, des ratios d'avancement à 100%, la prise en compte de la pénibilité et des sujétions, la préservation de la santé des agents, une évaluation professionnelle « humaine ».

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 14 mars 2022

Fédération des Personnels
des Services Publics et
des Services de Santé
Force Ouvrière

www.fo-publics-sante.org
fo.sante-sociaux@fosps.com
fo.territoriaux@fosps.com

Tél. : 01 44 01 06 00

153 - 155 rue de Rome
75017 PARIS